

## Der Verein informiert...

---

### **Vereinsleben in Zeiten von Corona**

Liebe TUSA Mitglieder,

wir durchleben alle gerade eine ungewöhnliche Zeit, mit großen Veränderungen im Familien- und Arbeitsleben.

Alle paar Wochen gibt es neue Verordnungen, seitenlang neue Paragraphen und Querverweise, die je nach Stadt und Land anders angewendet werden. Das müssen wir in großer Schnelligkeit jedes Mal lesen, neu bewerten und mit aller Verantwortung auf unseren Verein herunterbrechen und umsetzen.

Das ist uns seitdem es die ersten Lockerungen gibt, gut gelungen - die Rückmeldungen unserer Mitglieder sind überwiegend positiv. Sport für ALLE Abteilungen auf der TUSA-Vereinsanlage ist für uns alle neu aber es macht Spaß sich auf dem Gelände wieder zu sehen und im Rahmen der erlaubten Regeln Sport zu treiben.

Wir möchten uns nach diesem ersten Monat bei allen bedanken, die kreativ und mit Sorgfalt die Übungsstunden geleitet haben, bei den Sportlerinnen und Sportlern die diese neue Situation so positiv angenommen haben. So schaffen wir auch die nächsten Monate.

Unser besonderer Dank gilt unserer Geschäftsführerin Anke, ohne die wir diesen organisatorischen Aufwand nicht schaffen würden.

Ute Groth, Gunter Bliss-Müller  
für den Vorstand der DJK TUSA 06  
12.06.2020